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产品名称 广州冷链物流公司那家比较好
广州到青岛冷冻运输专线 冷冻物流 以客为尊

公司名称 踏信冷链物流有限公司

价格 420.00/吨

规格参数 冷冻温度可调控范围:-18℃—— -25℃
冷藏温度可调控范围:0℃——20℃
广东踏信冷链经营范围:广州东莞深圳佛山

公司地址 全国服务

联系电话 17280155564 17280155564

产品详情

广州冷链物流公司那家比较好 广州到青岛冷冻运输专线 冷冻物流 以客为尊

广州踏信冷链物流拥有一批高素质的员工队伍，多年来与众多国际、国内企业的长期合作，使踏信物流
公司的每一位员工均能独挡一面,经过与各公司多年来的合作，踏信物流对产品运送的经验更为丰富，同
时建立了良好的合作关系，为踏信物流的发展打下了坚实的基础.

传闻已久的京东物流收购德邦，终于尘埃落定。

3月11日，德邦股份（603056.SH）发布公告称，京东集团（09618.HK）旗下京东卓风企业管理有限公司
（以下简称“京东卓风”），将斥资89.76亿元，收购德邦控股99.9870%股份，从而控制上市公司德邦股
份66.4965%的股份。

不仅于此，京东卓风因触发全面要约收购，如果顺利完成收购，京东方面将累计支付126亿元，终控制德
邦股份93.48%的股权。根据公告，双方将在快递快运、跨境、仓储与供应链等领域展开深度合作。

受此消息影响，德邦股份复牌后，股价涨势良好。截止3月23日，德邦股份收报17.64元/股，较停牌前2月
25日收盘价12.66元/股大幅上涨。

京东物流收购德邦股份，对于快运业的未来格局势必产生深远影响。
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对京东物流而言收购价“非常合适”

此次收购意味着德邦将退出资本市场。公告显示，此次要约收购，将以终止德邦股份上市公司地位为目
的。同时，京东卓风因触发全面要约收购，如果顺利完成收购，京东方面累计支付金额将远超89.76亿元
。

一位接近京东物流的人士3月22日在接受《中国物流与采购》杂志记者采访时表示，目前公告中所公布的
各项收购数值，是按照德邦130亿左右的市场估值来进行的收购。但由于后续涉及德邦退市问题，从全面
要约角度来看，京东物流方面需要与小散户进行退市前要约，但终价格为多少还需要进一步评估。

“根据京东物流发布的公告来看，是以每股1元的价格收购德邦，这与德邦停牌前的市场估值基本相符，
而京东物流的此次收购是以德邦的退市为目的，触发全面要约，按照公告所规定的每股价格，京东物流
终收购价应该在126亿元左右。”远洋资本董事总经理王瑞3月24日在接受《中国物流与采购》杂志记者
采访时提出，由于收购消息公布后，德邦股票大涨，目前市值已达到170亿元左右，不少持股人未来可能
会存在短期内不抛售股票的行为，所以京东物流终收购价格和收购时间还难以预计。

而对于这样的收购价格，王瑞认为是非常有价值的。“资本市场对于快运行业一直有所低估，京东物流
能以这样的价格收购德邦这样的优质资产是非常合适的。”

收购德邦后，京东物流版图进一步扩大。除了自建物流，加速物流仓的建设，京东这些年也不断在物流
领域收购。2020年8月，京东收购跨越速运；2021至2022年，多次增持经营大型物流园区的中国物流资产
股份；京东还增持了即时配送物流集团达达股份，今年2月完成交易后已经获得控股权。
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德邦对京东物流形成很好的补充

在3月13日京东物流发布收购德邦的公告后，京东物流CEO余睿在其朋友圈转发了该公告，并配文“期待
携手同行”。接近京东物流的上述人士告诉记者，在3月12日京东物流召开的内部管理会上，余睿表示德
邦品牌依然会保留，德邦依然会保持独立运营。对于收购德邦后的下一步发展，余睿声称，京东物流会
竭尽所能为德邦管理团队和员工创造更多更好的发展机会，也会竭尽所能帮助德邦更好地发展。他认为
，德邦是中国物流行业中有价值的品牌之一，也是快运行业的开创者，德邦的品牌、多年的运营经验及
行业独特的人才培养对京东物流来说具有极大价值。

王瑞补充提出，此次收购德邦对京东物流业务的强化、网络的优化都是很好的补充。一是时机选择很恰
当，在当前大的经济环境下，收购德邦的成本更低，可以以更优的价格获得德邦这样的优质资产；二是
京东物流的物流网络与德邦的网络构建有差异形成补充。



“京东物流是以仓配为主的网络体系，履约性更强，但对比德邦节点集货、末端收揽件的网络缺少灵活
性。”王瑞分析认为，德邦已有的网络能够补充京东物流在网络上的不足。“从理论上来看，京东物流
与德邦都属于直营物流，在体系、网络方面都能更好融合。”

而从德邦角度来看，王瑞则认为，德邦作为国内快运行业的领头羊，走到被收购这一步有些可惜，但德
邦在这个节点做出这个选择却无疑是正确的。“德邦为物流行业培养了大批优质的职业经理人，本身在
快运行业也占据着一席之地。但在经济下行的大环境下，德邦的资产使用率、成本是很难控制的。”王
瑞进一步指出，德邦的发展趋势更接近一个成熟企业在走下坡路的阶段，业绩上有很大压力。

崔维星在给德邦内部的公告信中也提到，京东物流在技术、供应链解决方案、商业洞察等方面的优势能
力会给德邦带来更多积极的影响，也会带来更多的资源，这些都有利于德邦长远发展的。

3月23日，《中国物流与采购》杂志记者联系到德邦深圳某网点的负责人林桂一（化名），林桂一告诉记
者，自德邦被收购的消息公布后，网点暂未受到影响，一线员工也没有出现离职现象，至于德邦各网点
是否保持独立运营等问题，林桂一表示还未接到总部通知。目前，京东物流收购德邦的事项依旧在推进
流程中，选择在这个时间点宣布德邦依然会保持独立运营无疑是明智之举。
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加快进入整合重组阶段

随着京东物流收购德邦的大幕拉开，快运市场未来格局即将生变。王瑞斩钉截铁的告诉记者，国内的快
运市场已经进入整合、重组的阶段，而这一阶段将持续5～10年，收并购案的速度也将越来越快。

中物联公路货运专家组成员韩雪峰3月23日在接受《中国物流与采购》杂志记者采访时表示，快运行业是
备受争议的一个行业。一种论调充斥着悲观论，认为快运没有前途，上市估值不高，后续增长乏力，曾
经以快运代表的企业相继走完了自己的历史使命。而另一种声音则坚定的看好快运模式与快运企业。随
着安能的上市、壹米滴答相关战略合作的达成、原有快递企业向快运企业的积极转型，都让快运行业快
速发展。但韩雪峰指出，快运的竞争格局在后疫情时代尤其是在高油价下接受的挑战将更大，谁能弹药
充足，谁才能扛过去，这是快运的“乌卡时代”。

与此同时，韩雪峰还指出，快运行业的发展阶段已经发生了改变。个阶段是创始人红利时代，在特殊的
时代背景下，高速发展的商流需求更多更广的服务，传统的零担物流，城市专线应运而生，加上创始人
艰苦创业，高度的自律等，企业得以高速发展；第二阶段是赛道红利，快运模式的个赛道红利在几家头
部企业都已得到验证；如今进入到第三阶段，即资本红利，也就是大规模的上市、兼并重组。

王瑞认为，疫情加速了快运行业的整合与重组。“原先不少物流企业通过税务漏洞、超载超限等不合规
行为在市场生存，但在疫情下，这些问题在经济下行的大环境下得以更快暴露，所以快运行业呈现出强
者恒强，弱者难以生存的局面。”王瑞以UPS、DHL的发展史为例，的物流企业在发展过程中一定是通
过横向或纵向或两者兼具的收并购整合进行发展壮大的。而国内如顺丰、京东等这样的物流企业在资金
充沛的条件下进行收并购，向综合化物流商转变的局面未来还将持续。（本文刊载于《中国物流与采购
》杂志2022年第7期）
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